
   第 1 回総会議事録 

                                  2022/4/9 

                               オンライン開催 

                              作成 大和田                                         

司会（正田氏）より開会宣言 

出席の同窓会役員紹介（欠席の田中氏を省く 10 名紹介） 

議長選出 通例に従い同窓会会長にお願いしたいとの提案あり、意義無しとの発言受けて 

同窓会会長が議長を務める。 

 

議長(大和田) 総会成立要件の確認 

本日までの会員登録者 68名 委任状兼議決権行使書の提出 25 名、本日出席者 33名 総計

58 名となり過半数となり総会は成立していることを報告。 

 

議長  第 1 号議案 同窓会会則内容の説明 

第 9 条及び第 16 条については事前配布資料からの変更内容も説明を実施 

 

第 1 号議案に関する質疑 

木下氏；今後の寄付金等が発生することを想定して、口座の開設や会計担当者を設定すべ

きかと考えます。 

議長 ；ご意見ありがとうございます、今後必要となれば検討したいと思います 

平野氏；会費を取らないとの前提で始まっているが、取らないことにした理由は？ 

議長 ；これまでに会費の議論はあまり行っていない、活動内容はこれから詳細を決めて

ゆくので、会費ありきの議論はしておらず今後必要であれば検討することとして

いる。ＨＰの議論の中で運営費用の議論はしたが、先ずは活動内容ありきで考え

てきた。 

平野氏；活動には費用が発生すると思われる、スタート時点で将来会費を取ることもあり

得るとのことであれば、それでも良いかと思う。 

議長 ；活動内容が具体化した中で必要性を考えたい 

 

第 1 号議案採決 

    反対 0 棄権 0 賛成 58（委任状 25 を含む） で承認された 

 

 

議長  2 号議案説明  プレミアム・カレッジ同窓会活動計画書の説明 

 

第 2 号議案に関する質疑 

池上氏；22 年度の活動計画なのか、23 年度以降も想定した活動計画なのか？ 



議長 ；現時点で想定する活動計画を記載しているが、今年度を想定した活動計画である。 

    次年度も継続する内容であれば、次年度の計画も同じ内容となる。 

池上氏；修了論文の閲覧について、カレッジ事務局にネットでの閲覧も要望したい 

議長 ；カレッジ事務局との協議の場を設定すべく計画し、議論の場を造りたい 

 

第 2 号議案採決 

    反対 0 棄権 0 賛成 58（委任状 25 を含む） で承認された 

 

報告事項説明 荻野氏（ホームページ委員） 

バックアップの問題など、一定のリスクを前提に無料版で運用していることは理解して貰

いたい。また 1 期生に関する内容ばかりでＨＰに入りにくいとの意見があったが、まずは

立ち上げることを優先して 1 期生に多く協力して貰っている為である。今後は 2 期生、3

期生の活動も増えていくと思われる。ＨＰを作り上げるのは会員の皆さんです、宜しくお

願いします。 

 

報告事項に関する質疑 

永津氏；コメント記入が出来ないようですが、書き込んだ内容が反映されていない 

荻野氏；コメント記入後の、メールがサイト管理者に届いていいないので確認する 

 

全体を通しての意見 

平野氏；1 期生は通学しており結束が固い、2，3 期生はリモート授業で結束が希薄である

と感じている。1 期生が同窓会を立ち上げたことは意義があるし、2，3 期生にとっては同

窓会での交流が強く、同窓会が交流の要になることを期待します。 

議長 ；ご意見ありがとうございます 

酒井氏；4 期生として先輩方からカレッジについて生の声を聴きたいと思っている。新し

いネットワークを作るためにも同好会などに参加させて貰いたい。山歩きの同好会がある

とありがたい、どなたか立ち上げ頂けると嬉しい。 

萩元氏；立ち上げは会員なら誰でも出来ます。同好の士を募ってみてはいかがでしょうか。

同窓会はその支援も行う場です。期に関係なく一緒に盛り上げて行ければと思います。 

 

会長挨拶；今後意見質問等色々と頂く中で、活動内容を造ると考えています。役員会ＭＬ

または会長アドレスへご意見を宜しくお願い致します。プレミアム・カレッジの開始から、

まる 3 年を経て同窓会の立ち上げまでに至りました。ゼロからの立ち上げは色々な困難も

伴い、多くの方のご協力があったことで出来たかと思います。あらためて立ち上げに尽力

いただいた皆さんへお礼申し上げます。同窓会の具体的な活動はこれから計画してゆきま

す。広く会員の皆さんにご参加頂き、活動内容を具体化したいと考えておりますので、何

卒宜しくお願い致します。 



 

司会 ；お疲れ様でした本日の総会は閉会とします、ありがとうございました 

 

                                   以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


